

Sonntag, 16. Februar

Das lustigste Ereignis auf der Piste war...

Bei Herr Villigers Sturz mussten viele lachen. Er redete mit den einen, und dann ist es passiert. Seine Skier kreuzten sich, und er küsste von der einen Sekunde auf die andere den Schnee.

Das Leckerste am heutigen Menu war...

Als wir von der Piste kamen, wartete wenige Stunden später der leckere Reis Kasimir auf uns.

Das Highlight im Lagerhaus war...

Der erste Moment im Haus war das Gefühl wie zu Hause, alle fühlten sich wohl.

Das nervenaufreibendste Erlebnis war...

Das nervige Aufwärmen, bevor wir es auf der Piste krachen lassen konnten.

Das dramatischste Spektakel war...

Als wir auf der Hinfahrt einem Car gegenüber standen, hatten wir nur noch wenige Meter, bevor es einen Unfall gab.

Der beste Spruch von heute war...

Bei den einen Mädchen wollten die Jungen ihre Schminkkünste präsentieren, und Herr Villiger meinte: „Alli wo jetzt usgsehnd wie Zirkusglöön, sölled sich bitte abschminke!“

Abendprogramm:

Die Lehrer leiteten den Abend, sie organisierten ein Zeitungsspiel, in dem man jemanden aus der Gruppe so verkleidete wie das vorgegebene Nomen, z.B ein Tintenfisch, Robin Hood etc.



Montag, 17. Februar 2014

Das lustigste Ereignis auf der Piste war...

Die Naturhalfpipe mal auszuprobieren im Tiefschnee.

Heute war die grösste Überraschung...

dass die Köchin nett und herzlich sein kann. 😊

Das Leckerste am heutigen Menu war...

der Kuchen

Das Highlight im Lagerhaus war...

das Abendprogramm von den 6.Klässlern die einen Postenlauf gemacht haben(Quiz, Schatzsuche, Slalom, Schneeball werfen und ABC DRS3).

Das nervenaufreibendste Erlebnis war...

das Auspacken der Kleider. 😊

Das dramatischste Spektakel war...

es war nichts Dramatisches (Sorry).

Der beste Spruch von heute war :

„babuschka“ (klatsch, klatsch) ,sorry wäge Allstar.

Das sagten wir den ganzen Tag.

Abendprogramm: Hatten die Sechstklässler sie haben einen Postenlauf gemacht.

Dienstag, 18. Februar 2014

Von: I Love Ski

Das lustigste Ereignis auf der Piste war ...

dass Robin vom Skilift runter gerufen hat: „ Sie haben was verloren!“ Die Leute schauten rauf und fuhren danach unbesorgt weiter.

Heute war die grösste Überraschung, dass ...

Es so schönes Wetter war.

Das leckerste am Menu war...

Äplermakkaroni mit Apfelmus zum Mittagessen.

Das Highlight im Lagerhaus war...

das Abendprogramm.

Das nervenaufreibendste Erlebnis war...

die Vorbereitung auf das Abendprogramm DSDS.

Das dramatischste Spektakel war ...

dass Joël's Stock kaputt war, weil er im Funpark umgefallen ist.

Der beste Spruch von heute war ...

Babuschka (klatsch ,klatsch).

Abendprogramm:

DSDS (Dieni sucht den Superstar)war lustig!!!! Jede Gruppe führte etwas vor. Es hat sehr gute Songs und Tänze darunter gehabt.



Mittwoch, 19. Februar 2014

Von: Boyz (Jannis, Raul, Davide, Kevin, Gian)

Das lustigste Ereignis auf der Piste war...

...das wir über Hügel gejumpst sind.

Heute war die grösste Überraschung, dass ...

... wir am Nachmittag nicht Skifahren gingen, sondern entweder baden oder schlitteln gehen konnten.

Das Leckerste am heutigen Menu war ...

...der Dessert.

Das Highlight im Lagerhaus war ...

...das Abendprogramm.



Das nervenaufreibendste Erlebnis war ...

...dass man auf der Piste wegen dem schlechten Wetter fast nichts sehen konnte.

Das dramatischste Spektakel war ...

...???

Der beste Spruch von heute war ...

... Als Kevin umfiel sagte David: „Häsch s Müsli gfangä!“

Abendprogramm ...

...Einen Film nach Wahl anschauen und dazu Popcorn essen!!!

Donnerstag, 20. Februar 2014

Von: Lolitree (Lara, Delia, Julia, Nuria, Caterina, Laura, Sina)

Das lustigste Ereignis auf der Piste...

waren die vielen Höger und die kleinen Hügel. Das fanden wir cool, jedoch das Umfliegen nicht so.

Heute ist Robin ziemlich lustig gestürzt, weil er am Pistenrand gefahren ist, obwohl man in der Reihe fahren musste.



Heute war die grösste Überraschung...

dass es leckeren Zitronenkuchen als Zvieri gab. Diesen Kuchen hat Familie Habersaat gesponsert. Ausserdem waren die leckeren Gipfel bei der Überraschung auch dabei.

Das Leckerste am heutigen Menu war....

das Abendessen. Es gab köstliche Rösti mit Käse und Fleisch. Doch auch der Früchtetee war sehr lecker. Wir fanden auch die Abwechslung des Frühstücksbuffets sehr gut.

Das Highlight im Lagerhaus war...

dass die Kranken wieder gesund geworden sind. Und sehr viele lustige, lachhafte Unfälle passiert sind. Wir hatten bis jetzt mega schönes Wetter und auch guten Schnee zum Skifahren.

Das nervenaufreibendste Erlebnis war....

dass wir in die Halfpipe gehen durften, und dass wir über die harten Schanzen springen konnten und das nicht immer gut ausging. Wir konnten Salsa tanzen auf den Skiern in dem zwei Fahrer sich gegenseitig die Stöcken hielten, und dann den anderen immer nach unten zogen.

Das dramatischste Spektakel war...

dass sich Caterina bei der Kissenschlacht verletzte. Das passierte so: Jemand schoss ein Kissen aus Versehen in ihr Auge.

Der beste Spruch von heute war.....

„Häsch`s Müsli gfangä“

Abendprogramm :

Das Leiterteam bereitete ein Brettspiel und wir konnten dafür unsere Bax einsetzen. Die Bax konnte man sich mit guten Taten erarbeiten.